

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT. Karena berkat rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulisan skripsi yang berjudul **“Strategi Pengembangan Usaha Tani Sayuran di Pondok Pesantren Hamalatul Qur’an Manonjaya”** dapat diselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan penelitian ini tidaklah mudah, namun penulis mendapatkan banyak bantuan dari berbagai pihak sehingga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dwi Apriyani, S.P., M.Si. selaku dosen wali, Hendar Nuryaman, S.P., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. selaku Anggota Komisi Pembimbing Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada ibunda tercinta Heni Rohidawati dan ayahanda tersayang Lindar Suhendar yang selalu memberikan motivasi, do’a yang luar biasa, bantuan dan dukungan baik moril maupun materil. Keluarga dan saudara penulis Rifqi Saiful Irfan, dan Risfa Aulia yang selalu memberikan dukungan dan do’a kepada penulis.

Terima kasih kepada pimpinan dan pengurus dari Pondok Pesantren Hamalatul Qur’an yang sudah memberikan izin kepada penulis untuk menjadikan Pondok Pesantren Hamalatul Qur’an sebagai objek penelitian ini. Tidak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ust. Gungun Nugraha yang sudah membantu penulis dalam penelitian skripsi ini.

Terima kasih kepada Risa Damayanti S.Ak., yang sudah memberikan kesan positif, serta semangat dan selalu memberikan motivasi dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih juga kepada sahabat penulis Rika Kartika S.P, Rizal Abdul Qowy S.P, Tirta Nugraha S.P, Arien Dwi Safitri S.P, Adela Aditya Poranda S.P, Aldi Azis Maulana S.P, Lugi Imanda S.P, M. Griya Agung S.P, dan teman-teman Fakultas Pertanian 2019 yang selalu kebersamai penulis, memberikan dorongan

semangat, motivasi serta dukungan dalam melaksanakan perkuliahan dan penyusunan skripsi ini kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan terdapat beberapa kekurangan sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk menghasilkan karya tulis yang lebih baik lagi. Penulis berharap semoga penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Terima kasih.

Tasikmalaya, Mei 2024

Penulis